

Die Hausarzt-Initiative ist vom Tisch – verscherbeln die Ärzte ihr Tafelsilber?



Erklären, aufklären, immer wieder ...

Resistenzgefahr zwingt zu sparsamem Antibiotikaeinsatz bei häufigen respiratorischen Infekten

HPV-Test plus Pap

Besseres Zervixkarzinomscreening durch Kombination beider Methoden

Phytotherapeutika gegen entzündliche Atemwegserkrankungen

Pflanzliche Medikamente sind erste Wahl bei «Erkältung»

Training gegen Kreuzschmerzen

Was hilft besser: Pilates oder Radfahren?

In dieser Ausgabe:

